

Droit et justice

Description

Ézéchiel 18 :1-9

Chaque membre de la famille de Dieu doit pratiquer la justice et mener une vie juste. La traduction anglaise commune rend clairement Ézéchiel 18 :5 : « Les hommes sont déclarés innocents lorsqu'ils agissent avec justice et responsabilité » (Ézéchiel 18 :5). Ce mot que d'autres versions comme la NIV traduisent par « juste » est un mot qui signifie à la fois *juste* et *juste*.

Un rabbin juif a dit un jour que la première question posée dans la Bible (l'Ancien Testament) est celle-ci : Suis-je le gardien de mon frère ? Le rabbin a dit que le reste de la Bible répond à cette question par l'affirmative ; Oui, nous le sommes. Voir que nous agissons justement par nos actions et nos paroles au nom des autres est l'autre côté de la justice. La justice qui ne prend en considération que le soi laisse la justice à moitié faite.

Le pécheur n'agit pas seulement dans les relations personnelles, mais aussi dans les systèmes et les structures de la société qui diminuent la vie et l'épanouissement humain. Ceux qui cherchent activement à aimer Dieu et à aimer les autres, ceux qui agissent fidèlement à la manière de Jésus, sont justes et justes.

Auteur : Michael Scarlett

date créée

2023/10/23